



# 第七中学校

校長 柏木 圭子

## 体育祭

5月18日(土)、体育祭を実施しました。4月下旬から雨の日が続き、練習が十分にできない状態が続きました。けれども、生徒一人一人のがんばりで、大成功させることができました。特に、5組のソーランは息の合った迫力の演技で、見ている人達の感動を呼びました。また予行練習までなかなか練習できなかった3年生の集団行動は、その後の短時間でも集中して行った練習の結果、さすが最上級生と言える発表をすることができました。

練習や準備の中心となった実行委員の皆さん、係活動をとおして体育祭を支えてくれた皆さん、ありがとうございました。



5組ソーラン



3年生集団行動

## 修学旅行

3年生が5月30日(木)から2泊3日で関西方面に修学旅行に行ってきました。1日目は京都での班別行動で、伏見稲荷や清水寺、三十三間堂などを見学し、体験学習も行いました。2日目は同じく班ごとに京都で金閣寺や竜安寺、京都御所や二条城を見学後、近鉄電車ですて奈良に向かいました。奈良では東大寺大仏殿や春日大社を見学後、全員で興福寺の夜間拝観をしました。3日目にはバスを利用して、1組は唐招提寺、薬師寺方面、2組と5組は大阪城方面、3組は法隆寺方面、4組は平等院方面に分かれて見学しました。2日目の奈良で雨が降ってしまったものの、この時期としては涼しく快適な気候の中で行動することができました。

全員が元気で無事に東京まで帰ってこられたのは、3年生が時間とルールを守り、協力しようとした姿勢があったからです。そのうえで生徒たちは、この修学旅行を支えてくださった多くの方々がいらっしゃったから修学旅行を成功させられたことも学ぶことができました。お子様を送り出してくださいました保護者の皆様に、楽しかったことをたくさん話してくれているとうれしいです。



薬師寺



聖護院

ここに泊まりました

## 6月はふれあい月間です

東京都では6月をふれあい月間とって、いじめ防止のために特に強く取り組む期間としています。いじめの早期発見、早期解決を目的として、いじめアンケートを実施します。

私たちは言葉や表情、態度によってコミュニケーションを行っています。たった一言の言葉であっても、励まされることがあります。しかし反対に、言葉によって、傷つき、つらい思いをすることもあります。また自分では意図的でなかったとしても、言葉や行動によって、相手が嫌だと感じたらいじめです。

相手と意見が異なる場合など、自分の気持ちを伝えるのが難しい場面もあります。しかし、どのように伝えればよいかを考え、言葉を選ぶのも大切なことです。七中では日頃から「思いやりの心をもって行動することで、居心地のよい学級や学年にしよう」と呼びかけています。思いやりとは、相手の身になって考えたり、推察して気遣いをしたりすることを意味する言葉です。自分がこういう言葉を投げかけられたらどんな気持ちがするか、を想像できるようになってもらいたいです。

## 自転車を安全に使いましょう ヘルメット着用、保険加入していますか

私たちの生活で、自転車は大変に便利な乗物です。安全に使うために次の2点をご確認ください。

### 1 ヘルメットの着用

昨年4月から、すべての自転車利用者のヘルメットをかぶることに努めなければならないことになりました。足立区内在住の方は自転車用ヘルメットが2,000円引きで購入できます。対象店で購入時に申込書を記入し、住所のわかる身分証明書を提示してください。

### 2 保険への加入

東京都では自転車保険への加入を義務づけています。自転車を利用することで被害者になるだけでなく、加害者になる可能性があります。加害者になってしまった場合には賠償責任が生じます。保険加入について、もう一度ご確認ください。

## 学校公開週間

第1回学校公開週間、学校説明会を次のように行います。

### 1 学校公開週間

- (1) 期間 6月17日(月)～6月22日(土)
- (2) 公開時間 9:30～11:30、13:30～16:30  
ただし 6月19日(水)、6月22日(土)は午前中のみ公開
- (3) 持ち物 上履き、靴を入れる袋
- (4) その他 正門から入り、受付をしてください。  
校内での写真、動画の撮影はご遠慮ください。

### 2 学校説明会 小学校6年生の児童の保護者を対象としています。

- (1) 全体会 日時 6月22日(土) 11:15～12:00 (10:55受付開始)  
場所 本校体育館
- (2) 特別支援学級 日時 6月22日(土) 10:40～11:10  
場所 本校2階 5組調理室